

DIE LINKE war und ist meine politische Heimat. Auf Vorschlag meiner Basisorganisation kandidierte ich 2000 erstmals für den Zwickauer Stadtrat, dessen Mitglied ich nun seit fast 20 Jahren bin. Aktuell vertrete ich unsere Fraktion im Finanzausschuss und bin stellvertretender Fraktionsvorsitzender.

In verschiedenen Parteigremien aber auch in der Kommunalpolitik konnte ich vielfältige Erfahrungen im Zusammenhang mit der Findung von Problemlösungen sammeln, die ich im Bundesausschuss einbringen möchte. Dabei liegen mir das Zusammenwachsen der Landesverbände sowie die Kommunalpolitik besonders am Herzen. Die kommunalpolitische Verankerung unserer Partei halte ich für besonders wichtig, wenn es darum geht, Politik für und mit den Menschen zu machen. Dabei gilt es, den Bürgerwillen über Sachzwänge zu stellen.

## **Thomas Koutzky**

Liebe Genossinnen und Genossen,

nachfolgend möchte ich mich kurz vorstellen:

In meinem Jahrgang gab es die Möglichkeit, neben der Hochschulreife den Berufsabschluss als Betriebsschlosser zu erlangen. Dadurch war es mir möglich, nach einem Jahr praktischer Arbeit im Lehrbetrieb "Raw 7. Oktober" Zwickau eine Delegierung zum Technologiestudium zu erhalten, das ich nach 4 Jahren erfolgreich beendete.

Seit 1977 bin ich Parteimitglied und war unter anderem bis 1989 stellvertretender APO-Sekretär bei der HO Zwickau, später Kreisrat und seit 2005 Stadtrat in Zwickau.